
2023年招商培训心得体会(优质5篇)
我们得到了一些心得体会以后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样能够给人努力向前的动力。大家想知道怎么
样才能写得一篇好的心得体会吗？那么下面我就给大家讲一
讲心得体会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

招商培训心得体会篇一

四川汶川大地震，让许多同胞蒙难，也让国人悲痛不已。全
国人民众志成城抗击灾难，其中一支重要的力量，就是“80
后”甚至“90后”的年轻人。他们在地震现场无私救人，他
们全力以赴奋不顾身地投入到抗震救灾的行动之中，捐款、
献血、当志愿者。灾难之日、国难之时，他们把生的希望留
给别人；他们热爱自己的祖国和同胞，用自己的实际行动，
展现着坚强和成熟，书写着责任和担当，传递着爱心和希望。
在他们身上，深刻体现了中华民族的未来和希望。

一刹那的生死巨变，让年轻的一代表现出了爱国爱家的情怀，
表现出了团结互助的力量，表现出了吃苦耐劳的品格，表现
出了不畏艰险的精神，表现出了沉着坚强的品性。灾难让这
个年轻的群体经受了人生中最严重的考验。没有慌乱和躲避，
他们勇敢、独立和坚强的青春形象，令国人为之动容，令世
界刮目相看。

在逃生还是救人的生死抉择面前，很多青少年表现出了超乎
平常的无私和无畏。成都市温江区玉石乡实验小学12岁学生
陈浩，在地震发生时很快跑下楼梯，马上就可以到达安全地
带了，却看见一个女孩处在危险之中，他转头向回跑，把女
孩推开，自己却被埋在了厚厚的瓦砾之中。

北川一中高一学生晏鹏本来已经被甩出教室，但他又返回教
室，想救出困在里面的同学，然而，在他进入教室时，楼房



继续垮塌，17岁的晏鹏被埋在废墟中。什邡市师古镇**中心
小学教学楼轰然倒塌的时候，该校一年级女教师袁文婷为了
拯救学生，一次又一次冲进教室，柔弱的双手抱出了一个又
一个孩子。当她最后一次冲进去后，楼房完全垮塌了。今年，
她26岁。

在抗震救灾的队伍中，年轻人是生力军，他们不畏艰险，一
直奋战在救灾的最前沿。我们看到，年轻的解放军、武警、
消防战士，在极其恶劣的条件下，肩扛手刨，在废墟中救出
一个又一个被掩埋的生命。他们在余震不断，随时有生命危
险的情况下，英勇探路，艰难到达重灾点，为受灾群众送去
生命的给养。我们看到，年轻的医护人员，冲在第一线，奋
力救治伤病员。我们看到，年轻的新闻工作者，不顾个人安
危，深入灾区和救援现场，获取第一手资料，在第一时间把
灾情告诉中国和世界。我们看到，年轻的志愿者，不怕苦不
怕累，参加现场救人，为受灾群众服务，搬运物资，维持秩
序。我们还感受到了年轻一代面对灾难的理性和成熟。“80
后”作家韩寒自己出资组建了一个小团队，在大规模救援队
伍进入前就踏进了条件艰险的灾区。他以自己的亲身经历，
向大家呼吁灾区需要帐篷和医疗人员，并理性地告诫大家不
要随便涌入灾区，避免危险和给救援“添乱”。

在经历了家园被毁、痛失亲人的惧怕和悲伤后，中国年轻的
一代真切感受到生命的可贵与厚重，领悟到亲情的可贵和人
生的责任，明白了人生的许多艰难险阻要独自去承担，不能
畏惧困难，更不能消极等待。克服困难的过程，也使年轻一
代汲取了巨大的精神能量，在自救的同时，他们懂得了关心
和帮助别人。面对灾后的废墟和等待救援的同胞，他们更深
刻地理解了同情和回报。经过灾难，他们更加勇敢、热情、
自觉。

少年强，则中国强。中国的有志青少年是祖国的未来，民族
的希望。壮哉，青少年！



招商培训心得体会篇二

一、今晚的军训过得好开心，好一段珍贵记忆。

这几天的生活能让人感到一点点的枯燥乏味，每天重复着军
事化的动作，让人有点喘不动气，好在今晚的”惊喜“让我
们放松了许多。

晚上六点左右教官把我们带到了操场，班里的同学拿来了自
己带的吉他。大家围坐在一起，伴着吉他治愈的音色唱起了
歌。不同的声音融在一起，和谐又奇妙，美丽而又真实。每
一首歌里大家大家或拍拍手，或晃晃身子，琴声与歌声汇聚
在天空之下，操场一旁，人群之中。

唱得累了，坐着酸了，就站起身子，抬抬头：浩瀚的星空就
在头顶，云朵依稀还在，一片一片飘飘然然，寥寥无几的星
星闪耀着，点缀着天空，树透过楼房，与天空连成一片……
看着这么美的景色，不禁让人闭上眼，感受着轻风带来的舒
爽，我张开双臂，感受着小风带来的舒心，真幸福!

今夜有风有星，星河天悬，有老师有大家，开心无比。

二、8月20日是我们开始军训的日子。在一晚好眠的作用下，
同学们都精神抖擞地站在了教官面前。我们的教官姓夏，是
一名海军。

在军训正式开始之前，要参加军训开营式。起初开营式并没
有什么惊艳的，直到教官代表发言。只见教官迈着轻盈但不
失力量的步伐走到了发言台，之后向左转，朝着大家行了一
个标标准准的军礼，最后才开始发言。发言结束后，又向我
们行了一个军礼，最后才标准的军人步伐走下台。

这一系列的动作使我呆住了，我从未见过如此标准且优美的
动作，我不得不佩服教官们的训练有素，这么标准的动作定



是长年累月积累训练的成果。

下午自习时，马老师给我们展示了一张“偷拍”的照片。

照片很简单，是一位教官坐在椅子上听领导发言。但是他的
坐姿很是让我们震撼：教官将手平放在膝盖上，腰挺得笔直，
坐在椅子的前二分之一处。看完这张照片后，反观我们的坐
姿;背依靠在椅背上，手胡乱地搭在椅子两边的把手上，真的
是没有对比就没有伤害啊!

招商培训心得体会篇三

这个星期赶鸭子上架尝试着做电话营销，和一群没见过面的
老女人和老男人打电话，到也颇有收获，说不定可以开发出
电话营销这门课出来呢！

刚开始总是不想打，因为不知道对方会是怎样的主，总怕被
人吼或是会被骂一通，反正是能拖则拖（主要也是没有压
力），等到拖不过去的时候（我刚开始是拖到十点半后打几
通电话），但是越打会越顺手、到后面几天，客户说得再恶
劣的电话都不会放在心上，心想最多下次不打给你就是了。
当然碰到超恶的，挂完电话后会说上一句“真没教养”，再
和同事交流几句，心情会变得很好（好象和同事的交流更有
话题了）。

千万不要一上来就滔滔不绝的介绍自己的公司和产品，而应
该先聊聊对方感兴趣的话题和对方交朋友，说明我们的产品
可以带给客户的好处（这些可得重点和难点，我还在总结
中）。多问些开放式的问题，全面收集对方的信息。

开场白、电话前的准备技巧是需要实际经历去累积的，（我
感觉看书和听老师讲电话营销课是学不来的）。当然，刚开
始你可以将每句要说要问的话写下来，照本宣科，慢慢的你
就很自然的说出你想说的。



千万不要因为客户一次拒绝或者是冷言冷语你就把他列入黑
名单，除非对方非常坚决的告诉你，以后不要打电话给我了，
我不需要。否则你一定要积极的跟进，极少有客户第一次接
触就会跟你确定购买（那钱也太好挣了），尽可能的积极跟
进打过电话的客户。当然，这里面还是有技巧的，总不能每
次跟进的时候干巴巴的问同一个问题，那脾气再好也会被你
烦死。

如果有前台小mm转接，一听出来是推销的就直接说不需要然
后不客气的把电话挂上，当然这是别人的工作职责无可厚非。

我们可以“灵活”一点（应该是连哄带骗），可以跟前台说
找哪位老总，有的当时就给转，有的会问什么事，不妨说说
是哪位老总的朋友呀或是政府部门的，反正把前台弄得摸不
着头脑，但是还很客气就对了（是不是有点不太厚道呀）。

巴金说，没有技巧才是最高的技巧。

电话营销也是如此吧。

招商培训心得体会篇四

近期，我支行组织全体员工学习了合行下发的《农村合作银
行员工年度考核试行办法》，员工受益匪浅，本人学习心得
体会如下：

银行员工年度考核是根据有关工作标准对其所属的各级各类
工作人员年度内的才能、工作成绩、工作态度以及思想品德
等所进行的全面考察和评价，也是银行科学管理和提高全员
工作效率的重要手段。其主要是通过对在职干部职工的考察、
评价，证明其所在职位是否称职，并依据每个人的工作表现
和政绩，决定奖惩、升降，以及今后的发展和使用。一是正
确评价银行工作人员的德才表现和工作实绩，激励、督促工
作人员进一步增加事业心、责任感，努力提高政治和业务素



质，认真履行好岗位职责。二是对银行工作人员当年表现的
总结性评价，考核结果作为工作人员升降、奖惩、培训、聘
任、辞退以及调整工作岗位和提高工资待遇提供主要依据。
总之，通过年度考核对干部职工的年度工作给予合理认定，
以达到奖优罚劣、奖勤罚懒、鼓励先进，鞭策后进的目的。

1、积极参与年度考核，针对考核内容包括德、能、勤、绩、
廉五个方面，员工要认真贯彻执行国家有关政策，努力提高
本人政治理论素养；勤于学习经济金融理论和专业知识，提
高自身的业务能力。要立足本岗，增强自身事业心和责任感，
不断要求自身提高工作能力，把本职工作做好。要严格遵守
各项廉政建设规定，严于律己，廉洁奉公，以身作则。

2、认真学习理解年度考核的标准，分析优秀、称职、基本称
职和不称职四个等级的基本标准，在平时的工作和生活中，以
“优秀”的标准要求自己，遵纪守法，勤奋工作，精通业务，
工作成绩显著，力争达到优秀和称职的标准。要避免上班脱
岗，不出现重大业务差错，办理业务合规操作，不发生“九
种人”行为，避免“不称职”行为的发生。

3、态度端正，积极配合合行领导开展年度考核工作。作为基
层员工，要积极配合本支行行长和副行长做好年度考核测评
评分工作。年终考核时，认真撰写个人述职报告，参与民主
测评，认真对待考核领导小组的谈话工作，客观进行自我评
价，客观公正对其他员工进行测评，服从考核领导小组的最
终审核结果。

员工年度考核办法的执行进一步加强和完善激励机制建设，
能够充分调动员工的工作积极性，提高工作效率和服务水平，
促进合行业务又好又快发展。在实际考核过程中，要避免将
年终考作为一种例行公事的应付，只是通过形式上的一考了
之，对考评结果不加利用，失去了考评工作本来应有的意义
的现象发生。对每个层面的员工进行年度考核是一门管理科
学，应从实际出发，本着便于操作，富有成效的原则，科学



合理地确定考核体系，使员工年度考核工作更具科学性、合
理性和适用性。在实施年度考核的过程中，一定要本着实事
求是和认真负责的责任感，真正从思想上高度重视，从方式、
方法上注重效果，这样的考核才有意义。本人认为应从以下
几方面进行改进：

1、重视日常考核。在日常工作中，各部门支行要建立员工行
为台账，对员工平时良好行为和不良行为进行记录，作为年
度考核的依据。

2、重视目标考核。将完成年度目标情况作为考核重点，业务
岗位做到目标量化，管理岗位重点考核岗位职责履行情况，
突出业绩和贡献。

3、重视制度考核。制度的执行情况反映了一名员工的业务知
识和技能，体现着工作态度和工作质量。年度考核应对历次
检查中发现问题的员工进行评议，并作为年度考评扣分的依
据。

4、重视广泛性考核。年度考核不仅要让员工评价、打分，而
且还要让客户评价，通过翻阅客户意见薄、下发客户调查问
卷等形式考评员工在客户中的意见。

5、重视考核结果的运用。本着考以致用、激发动力的原则，
灵活地将考核结果运用到员工教育、薪酬挂钩、先进评比、
晋级和职务升迁中，最大限度地调动员工的积极性、创造性
和工作热情，促进各项工作的开展。

招商培训心得体会篇五

今天我们全体教师利用周末会的时间一起聆听了著名教育专
家赵大威的业务讲座，前几次的业务学习，让自己收获了许
多教学的实际经验，今天的学习更让自己明白作为一名教师，
一名学生所喜欢的教师，学生所崇拜的教师更应具备广博的



知识。

赵教授精彩的讲座从理论到实践告诉我们看书应该看什么书，
尤其是告知我们作为一名教师所应掌握的文化知识中的中国的
《弟子规》、《内径》、《论语》、《学记》……而这些书
籍是被自己所忽视的，以前自己总是觉得作为一个小学教师，
对于中国这些深奥的东西不为学生所用，学生知识浅薄，思
维广度也不够，让他们去接触，没有更大的价值，今天听了
赵教授的讲解让我豁然明白：我们的教育不仅仅是为学生今
天服务，更要为学生今后铺路。而我们掌握了这些知识不仅
帮助我们丰富学识，提高素养，更能在教学中传引给学生，
让学生在潜移默化中了解中国的灿烂文明，让他们在我们的
引导下进一步了解为人处世的方法，从而提高他们的素养。

听了赵教授的讲解还让我明白作为教师的我们不仅仅交给学
生知识，更应该让学生拥有良好的学习习惯，更应该让学生
拥有健康的为人处世之道。

我们经常说要培养良好的素质，就是培养良好的习惯，素质
只有变成习惯才能成为终身受用不尽的财富源泉。培根说，
习惯是一种顽强而巨大的力量，它可以主宰人的一生。当今，
我国教育改革家魏书生也说过：“教育就是培养习惯。”这
些精辟的见解，也可以说揭示了素质教育的本质。今天赵教
授帮助我深刻明白交给学生一个方法比一个知识更重要，帮
助养成一个良好习惯比短暂的几个一百分更有意义。

在今后的日子里让我自己尽量多挤出时间看书，看好古书，
让拥有两千历史的书籍成为我的良师益友，为我所用，为我
的学生所用！


